

seorang pemimpin, memudahkannya untuk memenuhi tuntutan hawa nafsunya berupa kepopuleran, penghormatan dari orang lain, kedudukan atau status sosial yang tinggi di mata manusia, menyombongkan diri di hadapan mereka, memerintah dan menguasai, kekayaan, kemewahan serta kemegahan.

Wajar bila kemudian untuk mewujudkan ambisinya ini, banyak elite politik atau “calon pemimpin” di bidang lainnya, tidak segan-segan melakukan politik uang dengan membeli suara masyarakat pemilih atau mayoritas anggota dewan atau sekadar uang tutup mulut untuk meminimalisir komentar miring saat berlangsungnya masa pencalonan atau kampanye, dan sebagainya. Bahkan yang ekstrem, ia pun siap menghilangkan nyawa orang lain yang dianggap sebagai rival dalam perebutan kursi kepemimpinan tersebut, atau seseorang yang dianggap sebagai duri dalam daging yang dapat menjegal keinginannya meraih posisi tersebut.

Begitu pula pemimpin yang tidak kredibel, yang pada belakangan ini sedikit sekali orang yang berambisi menjadi pemimpin, kemudian berpikir tentang kemaslahatan umum serta bertujuan memberikan kebaikan kepada pimpinannya dengan kepemimpinan yang kelak bisa dia raih. Kebanyakan mereka justru sebaliknya, mengejar jabatan untuk kepentingan pribadi dan kelompoknya. Program perbaikan dan janji-janji muluk yang digembargemborkan sebelumnya, tak lain hanyalah ucapan yang manis di bibir. Hari-hari setelah mereka menjadi pemimpin yang kemudian menjadi saksi bahwa mereka hanyalah sekadar mengobral janji kosong dan ucapan dusta yang menipu. Bahkan yang ada, mereka berbuat zalim dan aniaya kepada orang-

orang yang dipimpinnya. Ibaratnya ketika belum mendapatkan posisi yang diincar tersebut, yang dipamerkan hanya kebaikannya. Namun ketika kekuasaan telah berada dalam genggamannya, mereka lantas mempertontonkan apa yang sebenarnya diinginkan dari jabatan tersebut. Hal ini sesuai dengan ungkapan ‘serigala berbulu domba’. Ini sungguh merupakan perbuatan yang memudaratkan diri mereka sendiri dan nasib orang-orang yang dipimpinnya. Oleh karena itu, rakyat yang mempunyai hak pilih dalam memilih para calon legislatif, calon presiden dan juga wakil presiden harus betul-betul tabayyun (check and double check) agar tidak menyesal dikemudian hari akibat kesalahan dalam memilih seorang pemimpin.

Sebagaimana penjelasan di atas, bahwa hadis no. indeks 14441 yang diriwayatkan Imam Ahmad termasuk kategori hadis *Ṣaḥīḥ* karena telah memenuhi kereteria ke-*ṣaḥīḥ*-an sanad dan matan hadis, yaitu sanad-nya bersambung dan memungkinkan adanya pertemuan, mulai dari perawi pertama sampai perawi terakhir, diriwayatkan oleh perawi yang *‘ādil* dan *ḍabīṭ*, tidak mengandung *shādh*, tidak mengandung *‘illat*, tidak bertentangan dengan Al-Qur’an, tidak bertentangan dengan hadis lain yang lebih *ṣaḥīḥ*, tidak bertentangan dengan akal dan juga tidak bertentangan dengan fakta sejarah. Berdasarkan teori keḥujjahan yang tercantum dalam bab II, suatu hadis dapat dijadikan sebagai ḥujjah apabila telah memenuhi syarat ke-*ṣaḥīḥ*-an sanad dan matan hadis. Dengan demikian, isi matan ditinjau dari berbagai aspek dapat diterima.

mereka memiliki kepentingan yang berseberangan itu. Mesti cerdas sekaligus bijak dalam menyelesaikannya. Itulah sifat *fatōnah*.

Yusuf Qaradhawi sependapat dengan pakar lainnya bahwa Islam berbicara banyak tentang politik. Menurutnya, Islam itu sendiri adalah politik. Islam yang sebenarnya tidak mungkin tidak politik. Umat Islam harus aktif di dalam kehidupan politik, sebab jika tidak maka orang lain yang akan menguasai medan politik. Menyerahkan urusan besar ini kepada yang tidak berhak dan bukan ahlinya merupakan suatu kemungkaran.³⁶ Jika kita bisa mengetahui rekam jejak dari sisi ini, kita akan memiliki faktor pertimbangan penting lainnya. Yakni, potensi kepemimpinan yang kreatif, penuh terobosan, tetapi proporsional. Yang demikian ini sangat penting bagi Negara seperti Indonesia yang sedang berkembang. Potensinya besar, tetapi dengan masalah ikutan yang demikian kompleks Indonesia butuh pemimpin-pemimpin yang kreatif tapi bijak itu, agar bisa segera lepas dari keterpurukan.

Dalam dekade terakhir, sejak dijalankan otonomi daerah, sebenarnya kita melihat bermunculannya tokoh-tokoh daerah yang dan bujak itu. Rekam jejaknya sangat mudah ditelisik, karena mereka berhasil membawa daerah yang dipimpinnya menjadi kawasan yang menonjol dan maju dibandingkan dengan daerah-daerah lainnya. Ini bisa dijadikan rujukan ketika kita akan memilih pemimpin di periode berikutnya. Baik pemimpin daerah maupun nasional. Maka ringkas kata, memilih seorang pemimpin jangan hanya dilandaskan pada janji-janji yang diucapkannya saat kampanye saja. Termasuk pada program-program

³⁶Al-Qaradhawi, *Fatwa-Fatwa Kontemporer*, Jilid 2, Alih bahasa As'ad Yasin, (Jakarta: Gema Insani Press, 1999), 900.

